
Olá! Gostaria de me apresentar: Sou o Sergio d’Auria Toviansky, candidato a 

conselheiro do CONSUPER representando os discentes, aluno do curso de 

Tecnologia de Negócios Imobiliários, turma TNI-22 no Campus Camboriú. 

 
Sou economista, com especializações em administração de empresas pela Fundação 

Getúlio Vargas (EAESP), e MBA pela Fundação Instituto de Administração da 

FEA/USP, além de ter cursado a formação Microsoft System Engineer. Tenho mais 

de 35 anos de vida profissional, grande parte vivida em São Paulo, tendo atuado nas 

áreas de suprimentos, finanças, controladoria e tecnologia da informação. Já exerci 

funções executivas e de diretoria em empresas nacionais e multinacionais, 

atualmente trabalhando como perito em economia e finanças certificado pelo 

Conselho Federal de Economia. Também sou comentarista convidado de economia 

nas rádios Transamérica (Trans99fm), Conexão FM e Menina, em Balneário 

Camboriú, e na Paz no Vale, de Camboriú. 

 

Atualmente sou membro conselheiro do Conselho de Campus (Camboriú), biênio 

20/22, representando Pais, Mães e Responsáveis, com um filho no Campus Camboriú 

(integrado) e outro até recentemente no Campus Blumenau (bacharelado). 

 

Como membro do CONCAMPUS, tenho atuado em assuntos de interesse do Campus 

Camboriú e do IFC, como a articulação política entre o campus e as Câmaras de 

Vereadores de Camboriú e Balneário Camboriú, ALESC, Ministério da Agricultura, 

através da visita do Secretário Nacional da Pesca, Jorge Seif Júnior em 2021, e com 

nossa Reitoria e Pró-Reitores, contatos com a bancada catarinense no Congresso 

Nacional, para trazer recursos através de emendas parlamentares, além de possíveis 

acordos de cooperação com órgãos do governo federal. 

 

Como membro do CONSUPER, certamente terei condições de continuar colaborando, 

porém de maneira mais ampla do que hoje atuo, também junto ao executivo 

estadual, em harmonia com o CONSUPER e nossa reitoria. 

 

No CONCAMPUS estou restrito ao campus, mas no CONSUPER, além do trabalho de 

articulação e busca de recursos, terei condições de defender os interesses de todos 

os discentes, de forma ampla, visto que me competirá deliberar sobre política 

educacional, plano institucional, proposta orçamentária, contas do exercício 

financeiro, criação e extinção de cursos, estatuto e regimento geral do IFC, dentre 

outros assuntos constantes do Regimento Interno. 

 

O empenho, a dedicação que tenho dispensado ao IFC nestes dois anos de 

CONCAMPUS, será o mesmo no CONSUPER; estarei acessível a qualquer discente 



que tenha interesse em conversar comigo, e é justamente por isso, pelo trabalho 

que poderei fazer por você e pelo IFC, que peço seu voto. 

 

Atenciosamente, 

 

Econ. Sergio d’Auria Toviansky, MBA. 

 

No link anexo, segue material detalhando minha atuação no CONCAMPUS e o que 

me proponho a fazer como conselheiro do CONSUPER. Contatos via WhatsApp (47) 

99698-5569. 


